令和六年 新年ごあいさつ

有田川町議会議長

谷畑

進

新年あけましておめでとうござい そうし

ます。

町民の皆さまには、輝かしい新年で支援とご協力に深く感謝申し上げるとともに、日頃からので支援とご協力に深く感謝申し上げます。

さて、昨年は国内での豪雨災害が多発し、本町も道路や農地などに被害が出ました。犠牲になられた方に哀悼の意を表し、被災された皆さまに心よりお見舞い申し上げます。改めて災害に強いまちづくりの重要性を再認識しました。

ています。
ています。
ないます。
ないます。
ない収
はら類に引き下げられ、コロナ禍前
はら類に引き下げられ、コロナ禍前
はら類に引き下げられ、コロナ禍前
ないます。
ないますが、世界
ないますが、世界
ないますが、世界
ないますが、世界
ないますが、世界
ないますが、
ないますがにないますが、
ないますがにないま

とご協力をお願いいたします。とご協力をお願いいたします。本年も変わらぬご支援で、皆さまのご意思をしっかりと反映させるために、議会として全力を映させるために、議会として全力をとご協力をお願いいたします。

のごあいさつといたします。すことご祈念申し上げまして、新年皆さまにとって幸多き一年となりま結びにあたり、この一年が町民の

